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2 5  апр ел я  2 0 1 5  год а  мощно е 
землетрясение  (магнитудой  7 .8) 
произошло неподалеку от столицы 
Непала – города Катманду. Большинство 
зд аний  превратились  в  руины , 
подземные толчки унесли жизни многих 
людей, оказавшихся в зоне бедствия. 
В результате этого разрушительного 
землетрясения погибли 7.000 человек; 
в общей сложности, жертвами стихии 
(по данным на 6 мая 2015 года) стали не 
менее 15.000 человек. 

2 6  а п р е л я  2 0 1 5  г од а  п а с т о р 
Миссионерского центра «Манмин» в 
Непале Грейс Ли, сообщая о состоянии 
церкви, в которой она служит, сказала: 
«Никаких травм и ущерба ни церковь, 
ни наши прихожане не понесли. Даже 
члены их семей, живущие в других 
районах, и их дома были защищены. 
Церковь совсем не пострадала!»
Миссионерский центр «Манмин» 

находится на пятом этаже пятиэтажного 
здания в районе Лалитпур, который 
соединен с Катманду мостом. В момент 
землетрясения  здание  так  сильно 
сотрясалось, что те, кто находились в 
нем, не могли ни устоять на ногах, ни 
усидеть на месте, если не за что было 
держаться. 
В это время более 170-ти членов 

церкви  обедали  после  утреннего 
служения, так как они хранят День 
Господень в субботу. Они вышли из 
здания и некоторое время оставались 
на улице. Однако час спустя они вновь 
собрались в церкви и вместо вечернего 
богослужения объявили молитвенное 
с о б р а н и е .  Он и  п р о в е л и  д а ж е 
молитвенное собрание Даниила.
Пастор Ли написала письмо, в котором 

говорится: «Все члены были защищены 
от этого мощного землетрясения, что 
укрепило их веру. Пожалуйста, молитесь 
о том, чтобы правительство Непала могло 
быстрее провести восстановительные 
работы и чтобы страна была защищена 
от новых толчков».
Перед лицом стихийных бедствий 

люди совершенно слабы и беззащитны. 
Однако, если Божьи дети, веря в Бога, 
на практике применяют Его Слово 
с любовью к Нему и ходят во Свете, 
они не потеряют мира. Так же, как Бог 
защищал Израильтян в Гесеме от Десяти 
казней, обрушившихся на Египет, и 
сегодня Он дает почувствовать людям, 
что они защищены Его силой. 

15 июля  2014 года  аналогичная 
ситуация произошла на Филиппинах. 

Тайфун  «Раммасун»  –  мощный 
тропический шторм – прошелся по 
Филиппинам; сильный ветер, скорость 
которого 250 км в час, оставил за 
собой разрушительный след. В церкви 
Кавите Манмин опора, соединенная с 
крышей здания, стала сотрясаться от 
резких порывов ветра. Пастор Шарон 
Чо срочно попросила д-ра Ли молиться. 
Неожиданно ветер, который буквально 
сокрушал опору здания, утих, и перестал 
лить дождь. 
На следующее утро пастор Чо увидела 

сотни деревьев, вырванных с корнем из 
земли. Вокруг – полный хаос. Она также 
увидела согнутый железный столб возле 
заправки. Однако ее церкви не было 
нанесено никакого ущерба, не считая 
незначительных повреждений крыши и 
стен автомобильной стоянки. 
В марте 2011 года мощный цунами 

захлестнул приморский город Сендай 
в Японии, вызвав сильные оползни. 
Тысячи  людей  оказались  заживо 
погребенными. Более того, за этим 
последовало  разрушение  атомной 

электростанции «Фукусима Дайичи», 
что вызвало утечку радиоактивного 
вещества .  Ущерб  не  поддавался 
подсчетам. Что произошло в этом 
хаосе с филиалом Центральной церкви 
«Манмин» в Японии? 
Ц е р к о в ь  Я м а г а т а  М а н м и н 

расположена довольно близко к Сендаю, 
однако ей не было нанесено никакого 
ущерба. Они лишь почувствовали, как 
сотрясается здание, а потом отключилось 
электричество. Все остальные церкви 
также ощутили лишь то, как сотрясается 
здание, однако все они находились под 
защитой. 
В  январе  2011 года  наводнение 

з а т о п и л о  а в с т р а л ий с к ий  шт ат 
Квинсленд .  Уровень  воды  в  реке 
Брисбен поднялся на восемь метров. 
Если бы ливень продолжался и дальше, 
как это прогнозировали синоптики, 
то наводнением затопило бы тысячи 
домов. Д-р Мика Купер, директор 
австралийского отделения WCDN, 
попросила д-ра Ли молиться за ее страну. 
Вскоре ливень прекратился, и серьезный 

ущерб, который он мог бы нанести, был 
предотвращен. 
Где  бы  люди  ни  находились ,  на 

них совершенно неожиданно могут 
обрушиться любые катаклизмы. Бог 
не хочет, чтобы человечество страдало 
от стихийных бедствий. Он хочет, 
чтобы они жили, будучи здоровыми и 
счастливыми, возлагая свои надежды 
на Небеса. Он защищает их с любовью, 
которая гораздо больше, чем даже 
родительская. Но когда люди умышленно 
грешат, Богу ничего другого не остается, 
как отвернуться от них, и тогда, согласно 
справедливости, с ними случаются 
несчастья. 
Если они принимают Иисуса Христа 

как своего Спасителя, стараются жить 
по Божьему Слову и как дети Божьи 
соответствуют хотя бы минимальным 
критериям Божьей справедливости, 
то  есть  хранят  День  Господень  и 
дают полную десятину, то они будут 
защищены от забот, беспокойства, 
несчастных  случаев  и  стихийных 
бедствий.

Мощное землетрясение в Непале унесло жизни тысяч людей. Давайте молиться о том, чтобы больше не было разрушений и люди 
не страдали от травм. И еще: давайте станем благословенными детьми Божьими, которые всегда находятся под Его защитой и 
воздают Ему славу. 

Что делать перед лицом неизбежных 
стихийных бедствий?

Верующие в Иисуса Христа защищены от землетрясений, тайфунов и наводнений
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«И народ переходил против Иерихона; 
священники же, несшие ковчег завета Господня, стояли на суше среди Иордана твердою ногою. 

Все сыны Израилевы переходили по суше, доколе весь народ не перешел чрез Иордан» 
(Книга Иисуса Навина, 3:17).

Израильтяне перешли через Иордан по суше

Второе поколение Исхода, во главе с Иисусом 
Навином ,  направилось  в  сторону  земли 
Ханаанской. Чтобы войти в землю Ханаанскую, им 
нужно было завоевать город Иерихон. Их путь к 
Иерихону преградила полноводная река Иордан.
В отличие от первого поколения Исхода, второе 

поколение было научено идти верой. Давайте 
посмотрим, как Бог провел их через реку Иордан и 
помог им завоевать Иерихон. 

1. Бог велел священникам, несущим Ковчег 
Завета, войти в реку Иордан  
Им нужно было пересечь реку в сезон половодья, 

когда в реке было сильное течение. Невозможно 
представить себе, как более двух миллионов 
человек  вместе  с  детьми  и  престарелыми, 
нагруженные вещами, могли перейти через бурную 
реку, которая выходила из берегов.
И тем не менее, Бог показал им простой способ, 

как перейти на другой берег. Он сказал им, что 
священники должны войти в реку Иордан, неся 
Ковчег Завета, и тогда вода иссякнет, а текущая 
сверху вода станет стеной.
Здравый  смысл  говорит,  что  это  просто 

невозможно. Возможно ли остановить течение 
реки, просто войдя в нее? Однако второе поколение 
Исхода не произнесло ни единого слова жалобы и 
сомнения. Мгновенно, после того как священники 
вошли в поток воды, данное Богом обещание 
исполнилось. Вода, текущая сверху, остановилась и 
стала стеной.
Израильтяне быстро перешли реку по суше. 

Увидев мощь Божьей силы, Израильтяне стали 
доверять Иисусу Навину больше прежнего и 
почитать его так же, как они почитали Моисея (Кн. 
Иисуса Навина, 4:14).
Бог, желая, чтобы они запомнили тот день 

навсегда и не переставали благоговеть перед 
Богом, дал им повеление. Он сказал им взять 
двенадцать камней из середины реки Иордан; 
они несли их до того места, где был разбит стан 
и установили их там. Это было сделано для того, 
чтобы Израильтяне всегда помнили о том, что Бог 
сделал для них, помнили и чтили Бога (Кн. Иисуса 
Навина, 4:19-24).

2. Бог велел Израильтянам перед Иерихоном 
сделать себе обрезание

1) Они обрезали себя с верой
Перейдя через реку  Иордан, Израильтяне 

окрепли духом, и им казалось, что они смогут 
сразу же подчинить себе Иерихон.
Но Бог не позволил им сразу пойти в атаку на 

Иерихон. Он дал им еще одно повеление. Бог не 
сказал им, что они должны готовить оружие и 
солдат к столь серьезному наступлению. Он велел 
им сделать себе обрезание. 
В 17-й главе Бытия мы читаем, как Бог обещал 

Аврааму дать ему во владение землю Ханаанскую. 
Обещая это, Бог сказал сделать обрезание всему 
мужскому полу. Обрезание – это знамение завета, 
символизирующего, что Израильский народ – это 
народ Божий. 
Но те, что родились в пустыне после Исхода, 

не были обрезаны. Поэтому, прежде чем начать 
полномасштабное завоевание земли Ханаанской, 
Бог велел всем мужчинам сделать обрезание, 

чтобы они еще раз подтвердили свой завет с Ним. 
Стоило им только сделать обрезание, и у них 

начались бы боли, и несколько дней они были 
бы скованы в движениях. Напади на них в этот 
момент враг, и они не смогли бы дать ему отпор. 
Подобные человеческие рассуждения неизбежно 
привели бы к ропоту и непослушанию. Однако у 
второго поколения Исхода была вера, поэтому они 
просто покорились повелению, не говоря ни слова. 
Бог защищал их, и враг не приблизился к ним до 
тех пор, пока они полностью не восстановились 
после обрезания. 

2) Почему Бог велел им сделать себе обрезание в 
столь опасной ситуации 
Бог сделал это не только для того, чтобы в то 

время преподать урок Израильтянам; Он учит 
и сегодня нас тому, как побеждать в духовном 
сражении. Процесс завоевания земли Ханаанской 
может казаться лишь битвой между отдельными 
людьми. Но для духовного мира это – жестокая 
духовная  война  между  добрыми  духами, 
принадлежащими Богу, и злыми духами, которые 
пытались обесславить Бога. 
В Послании к Ефесянам, 6:12, написано: «Потому 

что наша брань не против крови и плоти, но против 
начальств, против властей, против мироправителей 
тьмы века сего, против духов злобы поднебесных». 
В 1-й книге Царств, в 17-й главе, рассказывается 

о том, как Давид победил Голиафа. Давид победил, 
потому  что он был  мужем по сердцу  Бога. 
Поскольку Давид уже выиграл духовную битву, он 
смог победить гиганта Голиафа с помощью лишь 
пращи и камня. 
И  еще: после  Исхода, в  битве  Израиля  с 

Амаликом, Израиль побеждал, когда Моисей 
поднимал руки, а когда его руки опускались, брал 
верх Амалик (Исход, 17:11). Когда человек Божий, 
Моисей, поднимал свои руки и молился, Бог был с 
ним для победы в сражении. 
Эта битва Иисуса Навина и сынов Израилевых 

против Иерихона тоже была битвой духовной, 
которую контролировал Бог. Чтобы победить 
в духовном сражении, есть одно необходимое 
условие. Нужно иметь чистое сердце. В этом и 
заключается причина, по которой Бог велел им 
сделать себе обрезание до того, как они пойдут 
в сражение против города Иерихона. Только 

тогда, когда мы выигрываем духовные битвы, мы 
способны одержать победу и в физическом бою. 

3) Духовный смысл обрезания – освящение 
сердца
Обрезание, в физиологическом смысле, – это 

отсечение крайней плоти у мальчиков на восьмой 
день их рождения. Но, в духовном плане, речь идет 
об обрезании сердца. Об этом в Книге пророка 
Иеремии, 4:4, говорится: «Обрежьте себя для 
ГОСПОДА и снимите крайнюю плоть с сердца 
вашего».
Во времена Ветхого Завета обрезание было 

символом принадлежности к Богу, потому что в то 
время у людей еще не было Святого Духа и они 
не могли отбросить грехи своими силами. Но на 
самом деле Бог хочет, чтобы обрезанными были 
наши сердца. В Новозаветные времена те, в ком 
есть вера, могут обрезать свои сердца с помощью 
Святого Духа. 
Сколько бы мы ни познавали Слово Божье, если 

мы не обрезаем свои сердца, наша вера – не более 
чем знания, или, иначе говоря, – это плотская вера. 
Однако, обрезая свои сердца, мы можем обрести 
духовную веру. Поэтому мы должны изучать 
Слово Божье, применять его, избавляться от грехов 
и зла, очищать себя от них. Это и означает снять 
крайнюю плоть со своего сердца. 
Перед тем как Бог остановил течение реки 

Иордан, Иисус сказал людям: «Освятитесь, ибо 
завтра сотворит ГОСПОДЬ среди вас чудеса» 
(Кн. Иисуса Навина, 3:5). Перед сражением с 
Иерихоном вождь воинства ГОСПОДНЯ по той 
же самой причине, о которой шла речь выше, 
сказал Иисусу Навину снять с ног обувь свою 
(Кн. Иисуса Навина, 5:15): в духовном смысле это 
означает удалить скверну греха и достичь чистоты 
освящения. 
Прежде чем исполнить Свое обещание дать 

Израильтянам во владение землю Ханаанскую, Бог 
повелел им обрезать себя. Это было необходимо 
для того, чтобы они избавились от грехов и еще 
раз очистили себя. 

Дорогие братья и  сестры во Христе, Бог, 
остановивший течение реки Иордан, по-прежнему 
совершает мощные деяния, которые выходят за 
рамки человеческих возможностей, через людей по 
сердцу Его.
Я надеюсь, что вы обретете истинное сердце и 

совершенную веру, чтобы получить Святого Духа 
и Его силу и исполнить поручение Господа. Я 
молюсь во имя Господа, чтобы Божье провидение 
для конца времен было исполнено с помощью 
Святого Духа через вашу веру и праведность и 
слава Божья воссияла во всем мире. 

Старший пастор д-р Джей Рок Ли
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11 декабря 2014 года у меня началась диарея, 
и при этом стул был с кровью. Я обратился 
в ближайший к моему дому госпиталь. Мне 
сделали биопсию, эндоскопию, взяли на 
анализ мочу и кровь. Доктор сказал, что это 
может быть болезнь Крона – разновидность 
воспаления кишечника (IBD), и посоветовал 
мне обратиться в другой, более крупный, 
госпиталь.

23 декабря мне были сделаны повторные 
анализы  в  го спит але  Национального 
университета Сеула. Результаты анализа 
показали, что у меня жировая болезнь печени 

и колоректальный рак. Я попросил совета г-жи 
Бокним Ли, президента Молитвенного центра 
«Манмин». Я дал обет молиться в течение 
70-ти дней, пообещав, что буду молиться 30 
минут утром и час вечером. Я также начал 
вести конспекты по циклу проповедей д-ра 
Джей Рока Ли «Дух, душа и тело». И тогда 
я ощутил любовь Господа, она растрогала 
мое сердце. Мне была дана вера, и я был 
благодарен за это. 
Диаконисса Кюнгми Ли, моя мама, тоже 

посещала собрания Молитвенного центра 
«Манмин», причем и утренние, и вечерние. 

Она  также  молилась  на  молитвенных 
собраниях Даниила. И еще она покаялась в 
своей теплой вере. По благодати Божьей мне 
становилось легче. После того как 19 февраля 
2015 года я принял молитву старшего пастора, 
мое состояние стало быстро улучшаться. 
Пища стала нормально перевариваться. Я ел 
хорошо, и у меня не было диареи. 
В марте я пошел в госпиталь Национального 

университета Сеула для проведения повторных 
биопсии, эндоскопии и сдачи анализов мочи и 
крови. Все они показывали, что я – в полной 
норме. Аллилуйя! 

5 марта 2015 года я ощутил сильную боль 
в нижней части живота. Меня даже вырвало. 
Я  получил  молитву  старшего  пастора , 
записанную на телефонном автоответчике 
(822-830-5320), и после этого боль прошла. 
Но на следующее утро боль снова вернулась. 
В  6:00 утра  меня  увезли  по  «скорой» в 
госпиталь. 
Ожидая, пока мне сделают тест, я, при 

содействии моей жены, старшей диакониссы 
Михэ  Рю ,  получил  молитву  с  платком 
пастора моего прихода Дол Чеона Ли (см. 
Деяния ,  19:11-12)  по  телефону.  После 
этого сильная боль исчезла. Сканирование 
показало ,  что  у  меня  4-миллиметровый 
камень в мочевом тракте. После результатов 
обследования  я  пришел  домой  и  выпил 
сладкой воды Муана. Через некоторое время 

я пошел в туалет. Я увидел камень в моче. 
Он вышел. Аллилуйя! 

Последние пять лет, начиная с 2010 года, я 
страдала близорукостью и ничего не видела на 
расстоянии. Все, что писали учителя на доске, 
я видела размыто. В январе 2013 года я начала 
посещать церковь Колумбия Манмин вместе со 
своими родителями. 
Мы присоединялись к воскресному служению 

в Центральной церкви «Манмин» через запись 
трансляции  GCN. Я  получила  большую 
благодать, слушая проповеди д-ра Джей Рока 
Ли. Он не просто подчеркивал, что мы должны 
получить благословения, но также давал ключ 

к получению благословений. Этим ключом 
является освящение сердца. Я была растрогана 
и взволнованна. Но, глядя на телевизионный 
экран, я ощущала жжение в глазах, поэтому мне 
было трудно смотреть проповеди.
В апреле 2014 года в церковь Колумбия 

Манмин из Кореи прибыла преп. Хисан Ли для 
участия в праздновании 2-й годовщины со дня 
основания церкви. Она провела молитвенное 
собрание исцеления с платком. Когда она 
молилась за меня с платком, над которым ранее 
помолился старший пастор (Деяния, 19:11-

12), все мое тело стало горячим, и у меня было 
ощущение, что мое зрение проясняется. Когда 
я открыла глаза, то все предметы на расстоянии 
были отчетливо видны. Это было удивительно! 
У меня улучшилось зрение, и я стала видеть 

все ясно. Кроме того, Бог открыл мои духовные 
глаза через книги старшего пастора «Небеса» 
и «Ад», так что теперь я могу видеть духовный 
мир. Я воздаю всю благодарность Тебе, Бог. 
Теперь я прославляю Господа, став членом 
группы прославления, и у меня есть большая 
надежда на Небеса. Аллилуйя! 

С декабря 2014 года я не мог нормально 
ходить из-за сильных артритных болей. Моя 
жена Калеш передвигалась только с помощью 
инвалидного  кресла ,  потому  что  была 
парализована от пояса и ниже из-за опухоли 
в позвоночнике. 
В  феврале  2015 года  моя  вторая  дочь 

Неха  Шарма ,  посетив  Международную 
книжную ярмарку 2015 года, принесла домой 
несколько книг и видеодиск. Это были книги 
д-ра Джей Рока Ли «Слово о Кресте», «Мера 
Веры», «Семь Церквей» и «Бодрствуйте и 

Молитесь». А видеодиск назывался «Сила». 
Мы  посещали  другие  церкви  и  очень 

интересовались  Словом  Божьим  и  Его 
целительной работой. Поэтому мы прочитали 
эти книги и получили великую благодать. 
Мы также посмотрели все свидетельства на 
видеодиске; мы были поражены Божьими 
деяниями и наполнились Святым Духом. 
Я был полон радости и чувствовал дрожь 
в теле. После этого боль в коленях ушла! 
Аллилуйя! 
Как раз в это время мне было назначено 

прийти к доктору в госпиталь. Но я был 
полностью  исцелен ,  и  необходимости 
идти к врачу уже не было. 8 марта вся моя 
семья посетила церковь Дели Манмин и 
зарегистрировалась в качестве ее членов. 
После  этого  моя  жена  стала  смотреть 
видеодиск «Сила» и почувствовала, как к 
ее  парализованным  ногам  возвращается 
чувствительность .  Это  было  настоящее 
чудо! Теперь у всей нашей семьи появилась 
надежда на ее исцеление. Я воздаю всю 
благодарность Живому Богу. 

В  сентябре  2007 года  мой  знакомый 
пригласил меня на воскресное служение 
в церковь Кванджу Манмин. В то время 
я  страдал  от  головокружений  и  ринита . 
Особые проблемы на протяжении 20 лет мне 
доставлял ринит. К тому же я употреблял 
алкоголь и много курил. 
В первый день, когда я пришел на служение, 

ст арший  пастор  Центральной  церкви 
«Манмин» д-р Джей Рок Ли читал проповедь 
«Небеса». Члены церкви присоединились к 

служению Центральной церкви «Манмин» 
через GCN. Я впервые услышал о Небесах. 
Я почувствовал, будто попал в другой мир, 
и мое сердце забилось от радости. У меня 
текли слезы и тогда, когда я читал книгу-
свидетельство «Откровения о вечной жизни в 
преддверии смерти», написанную д-ром Ли. 
Через неделю я смог полностью отказаться 

от алкоголя и сигарет! Три недели спустя, по 
молитве д-ра Ли, я был исцелен от ринита и 
головокружения, которое беспокоило меня 

вот уже 5 лет, а также высокого давления, 
которым  я  страдал  в  течение  трех  лет. 
Аллилуйя!
Теперь я тружусь для Господа в качестве 

лидера группы, лидера ячейки, занимаюсь 
вопросами финансовой поддержки студентов 
и  на  добровольных  началах  управляю 
ц е р ко в н о й  машиной .  Я  в о зд аю  в сю 
благодарность Господу, позволившему мне 
жить благословенной жизнью и служить моей 
церкви.
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«Я был исцелен от жировой болезни печени и колоректального рака»

◄ 4-миллиметровый 
мочевой камень

Брат Йюсюке Ли (19 лет), студент воскресной школы, Южная Корея

«По молитве с платком у меня вышел камень из мочевого пузыря!»
Диакон Кён Чеон Джин (52 года), 10-й приход, Южная Корея 

«У меня восстановилось зрение, и я обрела духовное зрение»
Сестра Диана Морено (18 лет), церковь Колумбия Манмин

«Смотря видеофильм Сила, я на себе испытал целительную работу Бога»
Сатя Пракаш Шарма (50 лет), церковь Дели Манмин, Индия

«Я был исцелен от ринита, который мучал меня более 20 лет»
Диакон Чеол Джин Ким (56 лет), церковь Кванджу Манмин, Южная Корея 
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Я живу с семьей своей второй дочери. В 
феврале 2013 года у меня родилась внучка. 
Прошло два года после ее рождения, а она все 
еще не ходила. Дети ее возраста уже ходили, а 
она –нет. Это очень тревожило нас. 
Мы прошли обследование в госпитале. 

Врач сказал нам, что она не может ходить из-
за неправильного роста ее тазовых костей. 
Он рекомендовал носить специальный пояс, 
который  разводит  ноги  для  их  большей 
устойчивости .  Он  также  сказал ,  что  ей 
придется давать лекарство в течение четырех 
месяцев.
Однажды моя приятельница, диаконисса 

Нансалма, увидела мою внучку и огорчилась 

за нее. Она сказала, что если мы пойдем 
в  ц е р ко в ь ,  буд ем  в е с т и  прил ежную 
христианскую жизнь и получим молитву, то 
моя внучка исцелится. 
Я зарегистрировалась в качестве члена 

церкви Монголия Манмин и стала усердно 
посещать церковь. Я хранила День Господень 
и платила десятины. А также старалась 
посещать молитвенные служения Даниила. 
Мы перестали давать ей лекарства, которые 
она принимала два месяца. Я с верой получила 
молитву д-ра Джей Рока Ли за нее во время 
служения. И я также регулярно сбрызгивала 
ее ноги сладкой водой Муана (Исход, 15:25). 
После  получения  молитвы  с  платком 

(Деяния, 19:11-12) ее состояние стало быстро 
улучшаться. И наконец в октябре 2014 года 
она стала ходить. А с марта 2015 года она 
начала ходить без поддерживающего пояса. 
Аллилуйя! 

После  з амуже ства  меня  избил  мой 
муж ,  и  у  меня  произошел  разрыв  левой 
барабанной  перепонки .  Из -за  этого  я 
постоянно испытывала недомогание, из уха 
шли выделения, кровь, болела голова. Я не 
обращалась в госпиталь из-за финансовых 
трудностей в семье. В конечном итоге я 
перестала слышать левым ухом. 
Но ,  после  того  как  я  стала  посещать 

церковь, я начала применять сладкую воду 
Муана, и у меня прекратились выделения 
из левого уха, уменьшились головные боли. 
Начиная с 31 декабря 2014 года, я постилась 

три  дня .  И  прямо  перед  Новогодним 
служением, держа свое сокровенное желание 
в сердце, я пожала руку старшему пастору. 
После службы я пришла домой. Меня вырвало 
четырежды, и к тому же расстроился желудок. 
После этого я уснула. А утром я уже хорошо 
чувствовала себя, у меня совсем не болела 
голова. 
Через несколько дней я почувствовала, как 

будто в моем ухе что-то затвердело. Это была 
застывшая кровь, и я ее вытащила. Прошло 
два-три дня, и я услышала в левом ухе звук, 
похожий на шум ветра. Я почувствовала, что 

моему левому уху что-то недостает; я одела 
наушники и стала слушать проповеди. После 
этого шум ветра исчез, и я почувствовала 
холод. И вдруг я начала слышать. Аллилуйя! 

2 апреля 2015 года я посетила женскую 
больницу  для  под т в ерждения  с во ей 
беременности. Но неожиданно мне сказали, 
что у меня интерстициальная беременность 
(беременность, образовавшаяся вне полости 
матки, в той части маточной трубы, которая 
окружена тканями маточной стенки). Мне 
посоветовали обратиться в другой госпиталь. 
Н а  с л е д у ю щ и й  д е н ь  я  п о ш л а  в 

университетский госпиталь. Результат был 
аналогичным. Оплодотворенная яйцеклетка 
внедрилась в ту часть маточной трубы, где 
расположено множество сосудов. Эта часть 
матки – двухлитровое вместилище крови. 
Аборт был единственно возможным вариантом 

спасти мне жизнь. Так сказал мне доктор.
Мой муж, брат Джун Тэ Юн, и я вернулись 

домой с намерением получить исцеление по 
вере. Я покаялась пред Богом в том, что не 
была хорошим лидером ячейки и нарушала 
мир в семье. Потом я получила молитву д-ра 
Джей Рока Ли перед пятничным всенощным 
служением. 
В  тот  момент  я  почувствовала ,  что 

полость живота, где я раньше ощущала боль, 
смягчилась. Я почувствовала себя комфортно, 
но у меня пошла кровь. Через четыре дня 
мне  провели  повторный  тест.  Результат 
показал, что плод нормально прижился в 
матке. Что касается крови, то эта была кровь, 

блокировавшая проход, так что волноваться 
об этом было незачем. Аллилуйя! 
Мой муж молился пять дней, после того как 

совершилось это удивительное Божье деяние. 
Он благодарил Бога за любовь и благодать. 
Мы воздаем всю благодарность и славу Богу. 

Все возможно Богу
Бог Любви желает, чтобы все люди были спасены. И Он, совершая чудеса, 

знамения и другие мощные деяния, показывает им, что для Него нет ничего невозможного. 
Вот свидетельства верующих, которые на себе испытали Его силу. 

▲ Комок крови вышел из ее левого уха, 
и  она  несколько  дней  слышала  звук , 
похожий на дуновение ветра. После этого 
она начала слышать. 

▲ После молитвы исчезла гематома и 
плод был имплантирован в матку, где 
развивается стабильно. 

а

«Моя внучка начала ходить после молитвы»
Сестра Нагантоя (57 лет), церковь Монголия Манмин

«Я была глухой на левое ухо, а теперь я слышу»
Диаконисса Санок Парк (67 лет), 7-й приход, Южная Корея

«У меня была интерстициальная беременность, но благодаря мощной 
молитве все пришло в норму» 

Диаконисса Кюнгми Ли (36 лет), 32-й приход, Южная Корея


